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　今年の夏は例年になく厳しい暑さが続きました。そんな中コロナの感染は
衰えを知らず、現場で対応されている皆様には感謝申し上げます。皆様もどう
ぞご自愛ください。

◇
　会員の皆様には、日頃より連盟活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。
　さて、令和6年度の通常総会は6月22日（土）看護研修センターにおいて出席者177名、委任状4,054
名、計4,231名の参加のもと開催することができました。多くのご来賓の皆様方にご出席いただき盛
会に開催することができましたこと感謝申し上げます。すべての審議事項にご承認をいただき、2024
年度の事業がスタートいたしました。
　今年度は、来年に迫りました参議院議員選挙前の大切な年となります。
　組織内候補予定者「石田まさひろ」議員を応援する会、後援会活動を各支部とともに活動してまい
りますので、会員の皆様方にはご協力の程宜しくお願いいたします。
　7月12日には東城看護専門学校を皮切りに、愛媛県下11施設を訪問し、石田まさひろ議員に直接現
場の声を届けることができました。また、東予・南予ＯＢ支部の皆様にもお集まりいただき、貴重な
ご意見を伺うこともでき有意義な施設訪問となりましたこと感謝申し上げます。本当にありがとうご
ざいました。

◇
　皆様もご存知のように看護連盟は看護協会の提言する看護政策を実現するための組織で、政策決定
の場である国政・地方議会に代表をおくり、看護問題の解決を政策決定の場で進展させるための支援
を行っております。「届けよう看護の声を！私たちの未来へ」私たち看護の代表議員をしっかりと政界
に送り続けましょう！
　今後とも連盟活動に対しご理解とご協力をお願いいたします。

石田まさひろを応援する会
入会者をご紹介ください！
愛媛県入会目標数は12,000名です。
この用紙を必ずご返送くださいね。

ＯＢさんからの激励の絵手紙
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石田まさひろ議員 IN愛媛

施設訪問
7月12日（土）8時30分東城看護専門学校を皮切りに十全看護専門学校・十全総合病院、次いで西条地区3施設を
訪問し東予ブロックOB支部の皆さんも集まっていただきました。その後南予地区へ！
南予でもOB支部の皆さんの歓迎を受け、その後5施設を訪問し、200名近い皆様とお会いすることができました。

愛媛県看護連盟会員研修　講師：参議院議員　石田昌宏先生
　◆日　時：5月11日（土）10：00～ 11：45
　◆会　場：愛媛看護研修センターおよびパフィオうわじま
　◆参加者：269名（松山173名・宇和島96名）

［宇和島会場］
二会場同時開催で一体感
が感じられました。

［松山会場］
とてもわかりやすく心に
響くご講演でした。

東城看護専門学校学生の皆さん

十全看護専門学校・十全総合病院の皆さん

◦学生の事もきちんと考えて下さっているのだなと思いました。
（学生）
◦10年間の議員の実績からくる裏話を聞かせていただき、議案
を通すためには経験年数が必要なことが分かりました。次回
も当選！（教員）

僕と握手したら
国家試験合格間違いない！って

その言葉信じて
頑張ります。
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石田議員の熱に熱くなりました！
より良い看護の未来のために頑張ります

済生会西条病院の皆さん

村上記念病院・OB東予ブロックの皆さん

西条中央病院の皆さん

チーム村上！OBが築いた歴史を看護の未来に繋げます。
石田議員と共に頑張ります！！

現場の声の花束を
たくさん届けました！
同心協力の心を大切に
看護の未来のために
一緒に頑張ります！
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南予地域・OB南予ブロックの皆さん

西予市民病院の皆さん

市立八幡浜総合病院の皆さん

石田先生のお若い頃をご存知の
OB会員さんと再会！

とても懐かしがっていただき
喜び合いました。

多くのOB会員や青年部、
役員などが集まりました。

石田議員のポスターを毎日拝見していますので、とても親近感を
持ちお話できました。この人ならお任せできると確信しました。

現場の声を直接伝えることができ、繋がりを実感することが
できました。
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市立大洲病院の皆さん

大洲中央病院の皆さん

喜多医師会病院の皆さん

直接お会いでき人柄に触れ一層親しみやすく頼りになる方だと実感しました。

『いつも現場目線』このキャッチコピー
そのままの看護職議員（さん）でした。

どんな質問にも
求めている以上に
お話頂いて
さらに

リスペクトしました！
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2024年度　日本看護連盟通常総会

　今回初めて総会へ参加させていただきました。
　各都道府県から多くの方々が参加され、現在の看
護連盟の現状報告から今後の課題など、それぞれの
視点や状況での報告がされ、これまでの経過やこれ
から取り組むべきことなどの全体像を考えることが
できたと思います。
　特にこれからの課題として重要だと感じたのは、
看護連盟会員の減少と新たな人員確保での取り組み
です。どの支部においても人員の減少は課題とされ
ており、これから選挙に向かって候補者の応援をし

日本看護連盟通常総会および国会見学に参加して
松山記念病院 青年部副代表　藤井 光紀

2024年6月13日（木）　12：45～15：00／ザ・プリンスパークタワー東京

ていくためには、今まで以上に看護職のみんなが協
力していくことが必要になると思います。青年部にお
いても、若い世代の獲得のためには何ができるのか、
私たちはどのような声かけや対策が必要か考えてい
くこと、時代の流れに合わせた次世代に向けての取
り組みをしていくことが必要であると思いました。
　国会見学、石田昌宏国会議員、友納理緒国会議員
の事務所を見学させていただき、実際に政治の現場
を見ることができ、この場に看護の代表を送るんだ、
というイメージをすることができました。

国会議事堂内見学の様子友納理緒事務所にて　髙原会長もご挨拶に

国会議員のみなさま、お忙しい中
ご参加ありがとうございました。
（1列目左から）
　参議院議員　友納　理緒
　衆議院議員　村上誠一郎秘書・引馬ひとみ
　衆議院議員　長谷川淳二
　参議院議員　山本　順三
　会　　　長　鎌倉　文子
　衆議院議員　井原　　巧
　衆議院議員　塩崎　彰久
　参議院議員　石田　昌宏

総会後、懇親会を開催しました。
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2024年度　愛媛県看護連盟通常総会

新規入会者研修に参加して

　今回の研修テーマは、「ひよこだって看護の未来を
変えられるんだ」でした。看護協会と看護連盟の関
係性として１９４６年に看護協会が設立し、「看護職が
抱える様々な問題の中に政治的手段によってしか解
決できない問題がある」とし、１９５９年に看護連盟を
設立したことを学びました。看護協会の活動は、国
の保健医療福祉に関する諸々の検討会に委員として
出席したり、毎年看護政策をまとめた要望書を政府
に提出したりなど協会と連盟が互いに役割を分担し
ながら協働し看護職が抱える問題を解決しているこ
とが理解できました。
　今回の研修では、それぞれ3ヶ月間看護職員の一
員として働いた新人看護師がグループワークをしま
した。グループワークでは現場で働いている中で困っ
ていることについて話し合いました。その中で一番
多かった意見は看護師不足でした。看護師不足は社
会的に問題となっているため看護協会員である私た
ちから声を上げ外部に伝えていくことが重要である

十全総合病院　高橋 彩夏

2024年6月22日（土）10：00～12：00／愛媛看護研修センター／出席者 会員177名　委任状4,054名

2024年7月20日（土）10：00～12：00／愛媛看護研修センター／参加者数 111名

と思いました。また私たちの声を政治に届けるため
には、看護職国会議員が必要であることも学んだた
め今後の選挙の際には気にかけ、参加しようと思い
ます。
　今までは看護協会・連盟の活動が不明確でしたが
今回の研修を通して私たち看護職と看護協会・連盟
は、直接関わっていることが理解できたため今後私
たちの働く環境・処遇などを変えたいことがあれば
声を上げたいと思いました。

開会式 来賓の方々
石田議員のビデオレターに
力をもらいました

久しぶりの大規模開催でしたが、
粛々と議事が進行し緊張感の中
にも思いや熱量を感じることが
できました
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　９月とはいえ、まだ夏を思わせる暑い毎日です。皆さまいかがお過ごしでしょ
うか。７月に発生した土砂災害で被害に遭われた皆さまに、心よりお見舞い申
し上げます。

　来年の参議院選挙で石田まさひろ議員を国会へ送り、看護現場の声を届けてもらうため、
一致団結し連盟活動を盛り上げていきましょう。

愛媛県看護連盟
HPはこちら編集

後記

　２０２０年から支部幹事長を１年、その後３年間支部長として役員をさせて頂きました。活動を通
して多くの方たちと出会い、その都度連盟について教えて頂き、学びの多いものとなりました。そ
して、今年度より愛媛県看護連盟副会長を務めさせていただくこととなりました。
　看護連盟の歴史を知った時、先人達の苦労を知り、活動の成果を更により良いものにするため
にも、会員の皆さんと一緒に看護連盟への熱量を注いで活動を続けていこうと思います。微力で
はありますが頑張ってまいりますので、宜しくお願い致します。

　諸先輩方に導かれ平成２５年度より西条支部役員となり、人との出会いを楽しみながら活動する
ことができました。令和５年度からは愛媛県看護連盟副会長兼西条支部長を務めることとなり、
大役に不安もありましたが鎌倉会長始め役員の方々、何より会員の皆様のご支援に助けられなが
ら活動を続けることができました。副会長の任は１年ではありましたが皆様に感謝の気持ちでいっ
ぱいです。
　今年度からは愛媛県看護連盟幹事長を拝命しました。これまでと同様に何事も楽しく、人との
繋がりを大切にというスタンスのもと、活動を続けていきたいと思います。
　スピーディかつスマートにアクションを起こし、さらに強い愛媛県看護連盟になるよう尽力いた
します。

　この度、６月末で幹事長を退任致しました。
これまで支部長や監事などを務めさせていた
だきました。いずれも、これといって示せる
成果はありませんが、看護の現状と将来のた
めに少しでも役に立ちたい、という思いは片
時も忘れたことはありません。
　今後も、同じ思いでＯＢ支部のお手伝いを
させていただきます。

副会長就任及び退任挨拶
� 副会長　善家 新一

幹事長就任及び退任挨拶
� 幹事長　日浅千代美

退任挨拶
� 永 江　 隆

支部長交代のお知らせ
支部名 前支部長 新支部長

西　条 日　浅　千代美 高　橋　直　子
中予３ 善　家　新　一 川久保　亜　紀

支部名 前支部長 新支部長

南予２ 近　藤　　　伸 高　岡　美智代


